

## École Côte du Soleil

### Réunion APÉ Meeting

Le 10 octobre, 2017/October 10th, 2017

La réunion commence à 18h40

Meeting commences 6:40 pm

**Présences/Attendance:** Genevieve Lambert, Rachelle Carriere, Carolyn Roberts, Dee Taylor, Austen Gunn, Joleen Dew, Vincent Bergeron, Heather Heppner, Robyn Scoville, Solene Chatain, Natalie Kreter.

- **Adoption de l'ordre du jour**-Dee propose, appuyée par Nathalie  
**Adoption of Agenda** – Dee adopted, Natalie seconded.
- **Adoption du procès-verbal de la réunion du mois de septembre**- Joleen propose, appuyée par Rachelle  
**Adoption of Sept. minutes** - Joleen adopted, Rachelle seconded.

### Rapport de la présidente

- Rachelle a remercié les membres de l'APÉ pour avoir aidé avec les formulaires et la préparation du repas chaud et l'agenda pendant son absence.
- Un nouveau professeur a été engagé pour la deuxième année(Daniel). Vincent a clarifié que Daniel avait été engagé pour la Francisation, la classe de 3<sup>ième</sup> et à temps partiel pour les 8<sup>ième</sup>-9<sup>ième</sup>. Mais il sera temporairement enseignant de la 2<sup>ième</sup> jusqu'à ce que quelqu'un soit engagé. Anastasiya, qui n'est pas encore une enseignante qualifiée, fait le travail pour lequel Daniel a été engagé. La priorité est d'avoir un enseignant qualifié dans la classe de 2<sup>ième</sup> année
- M. André est un musicien qui vient à l'école le 23 octobre. Vincent a demandé si l'APÉ pourrait contribuer au coût de 525\$.
- Rachelle propose que l'APÉ paie le montant au complot du spectacle. Appuyée par Carolyn.  
**Accepté**
- Solène a présenté sa demande. Elle a demandé à l'APÉ d'aider à couvrir le coût de 15 tapis de yoga pour sa classe. Elle a expliqué les avantages de faire du yoga et de la méditation avec les enfants. Elle pense que cela coûterait 300\$ pour 15 tapis.
- Gen propose que l'APÉ paie jusqu'à 300\$ pour des tapis de yoga pour la classe de Solène. Appuyée par Rachelle. **Accepté**
- Quelques classes n'avaient pas de parent de classe à la dernière réunion. Nous avons maintenant un parent pour chaque classe. Ceux qui nous manquaient :
- **Annie 3ième – Evangeline, Katia 5ième-6ième – Kirk, Daniel 2ième – Joleen. Brooks – Simona.**
- Repas chauds-Nous avons choisi les dates mais pas le menu. Le menu sera décidé à chaque mois cette année.

### President's Report

- Rachelle thanked members of APE for helping with hot lunch, money forms, and agenda while she was away.
- New teacher has been hired for the Grade 2 class (Daniel). Vincent clarified that Daniel was actually hired for Francisation, Grade 3 one day a week, and part time in Gr 8/9 class...but he

will be the Gr 2 teacher temporarily until someone else is hired. Anastasia, who is not yet a qualified teacher, is doing the job that Daniel was hired for. The first priority is to have a qualified teacher in the Grade 2 class.

- Mr. Andre is a performer coming to the school on Oct. 23rd. Vincent asked could APE contribute to the cost of \$525. It was discussed that it is easier to pay for one full event rather than half of 2 events.
- Rachelle made a motion to pay for the full price of this event. Carolyn seconded, all were in favour.
- Solène presented her proposal. She asked if the APE would help cover the cost for 15 yoga mats for her class. She talked about the many benefits of doing yoga and meditation with young children. She thinks that it would cost about \$300 for 15 mats.
- Gen made a motion to pay up to \$300 for yoga mats for Solene and her future classes. Rachelle seconded, all were in favour.
- Classroom Parents – A few classes did not have an assigned parent at the last meeting. We now have a parent for every class. The ones we were missing: Grade 3 (Annie) – Evangeline, Grade 5/6 (Katia) – Kirk, Grade 2 (Daniel) – Joleen. Brooks – Simona.
- Hot Lunch – we have dates set, but not the menu. The menu will be made up month by month this year.

### **Rapport de la trésorière**

- Compte courant-17 105.18\$ Compte de Gaming 22.39\$
- Subvention de Gaming- L'année dernière, l'APÉ a donné à l'école 20\$ par élève pour les excursions. Certains enseignants n'étaient pas au courant de cet argent. . Nous ne savons pas si les élèves de Brooks (CSF) reçoivent de l'argent de la subvention. Vincent va vérifier.
- Austen propose que l'APÉ dise aux enseignants que nous avons 20\$ pour chaque élève pour des sorties. S'ils ont besoin de plus de fonds pour de plus grandes sorties, ils peuvent venir parler à l'APÉ. Appuyée par Rachelle. **Accepté**

### **Treasurer's Report:**

- Chequing account - \$17105.18 Gaming account - \$22.39
- Gaming Grant – last year APE gave the school \$20 per student to be used for field trips. Some teachers did not know about this money. We are not sure if Brooks CFS students receive money from grant? Vincent will look into this.
- Austen made a motion that we tell teachers that we have \$20 per student for field trips. If they need extra funds for larger field trips they can talk to the APE about it. Rachelle seconded. All were in favour.

### **Rapport du directeur**

- La sécurité des autobus- Certains parents s'inquiètent de la sécurité des élèves dans les autobus. Vincent a parlé à toutes les classes à et aux chauffeurs d'autobus à propos de ce problème et comment le rendre plus sécuritaire pour tout le monde. Il y a aussi un problème avec les gens qui conduisent pour débarquer et ramasser les enfants de la préscolaire où les élèves se mettent en file pour l'autobus. Il ne semble pas prudent d'avoir des parents qui conduisent près des élèves qui attendent l'autobus.

- Intimidation-Vincent a parlé aux plus grand et essaie de trouver des moyens de résoudre ce problème.
- Les cellulaires à l'école- Vincent a parlé à Alex de sa politique. Il permet d'utiliser les cellulaires en classe comme calculatrice ou pour écouter de la musique (une oreille seulement). Les élèves ne peuvent pas utiliser leur cellulaire dans les couloirs.
- Bulletins- tous les enseignants font des bulletins sur papier (pas de portfolios électronique cette année).
- Les élèves de la classe de 9<sup>ième</sup> année commencent à planifier un voyage possible au Québec. Ils commencent à ramasser des fonds et ils organisent une soirée cinéma à l'école le 26 octobre.

#### **Principal's Report**

- Bus safety – some parents are concerned about the safety of students on the bus. Vincent has spoken with all classes and the bus drivers about this issue and how to make it safer for everyone. There is also an issue with driving by the pre-school entrance and the area where students line up to catch the bus. Does not seem safe to have parents driving so close to the students as they walk to the bus stop.
- Bullying/cyber-bullying – Vincent has been talking with the older students and is trying to find ways to address this problem.
- Cell phones at school – Vincent has spoken with Alex (Gr. 8/9 teacher) about his policy. He allows phones to be used in class as a calculator and to listen to music (one ear only). Not to be used in hallways.
- Report cards – all teachers are doing original paper style report cards (no e-portfolios this year).
- Gr 9's are starting to plan for a possible trip to Quebec. They are starting to fundraise and are hosting a movie night at the school on Oct. 26th.

**Test de l'eau à l'école**-Un parent est préoccupé par l'eau à l'école, a-t-elle été testé et si oui, quels ont été les résultats? Vincent a dit que l'eau n'avait pas encore été testée. Il a un kit dans son bureau. Rachelle demandera à Wendy si elle voudrait le faire.

**School water testing** – A parent is concerned about the water in the school. Has it been tested? And if yes, what is it rated as? Vincent said that it has not been tested yet. He has the kit in his office. Rachelle will ask Wendy if she would like to do it.

#### **Divers**

- Les bébés ne naissent pas dans les choux - Rachelle va parler à Katia au sujet de recommencer le programme avec Leta. Quand l'école aura un prix, ils peuvent revenir à l'APÉ pour en discuter plus longement.

#### **Miscellaneous**

- Birds and Bees – Rachelle will talk to Katia about starting this again with Leta. When the school has a price they can come back to APE to discuss it further.

**Levée de la réunion 20h06**

**Meeting adjourned at 8:06 pm.**

**Prochaine réunion le 14 novembre, 2017**

**Next meeting November 14th, 2017.**